

Vansports geht jetzt auch den Sprinter an

Mit seiner Marke Vansports.de hat sich Hartmann aus Neuss auf die Veredlung von leichten Nutzfahrzeugen aus dem Hause Mercedes-Benz spezialisiert. Zuletzt lag das Augenmerk insbesondere auf V-Klasse und Vito. Nun geht die Firma auch den Sprinter an. Zunächst für die heckgetriebenen Varianten erhältlich ist das Bodykit „SP Stream“ für nahezu alle Karosserieausführungen sowie alle Radstände zwischen 3665 und 4325 Millimetern und für Fahrzeuge mit extralangem Überhang.

Ferner gibt es Leichtmetallräder im Angebot und einen Konferenztisch für vier Personen und mit integriertem Staufach sowie passenden Fußmatten. Alternativ sind andere Umbauten denkbar, wie etwa eine „Motorradlounge“ für bis zu vier Insassen und zwei Motorräder. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Sprinter mit Bodykit und Leichtmetallrädern von Vansports.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vansports



Mercedes-Benz Sprinter mit Bodykit und Leichtmetallrädern von Vansports.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vansports



Mercedes-Benz Sprinter mit Konferenztisch von Vansports.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vansports